

GOUESNOU**Comité d'animation. Le gala de danse finit la saison**

30 juin 2009

Samedi soir, la salle de spectacle du centre Queffélec était comble, pour le gala de danse du comité d'animation. Cette représentation, donnée par les élèves des cours de danse classique et modern jazz, termine en beauté la saison et met fin à la série de galas qu'ont donnée les adhérents du comité, en cette fin juin. Cette année, le thème du spectacle était «À la recherche de l'étoile d'or». Les chorégraphies et le spectacle ont été imaginés par Sylvie Legrand et Gurvan Guyot, qui ont animé les cours de danses, tout au long de l'année. Les différents danseurs ont cherché leur étoile toute la soirée, de Disneyland à l'enfer, en passant par l'espace, Cuba, Venise ou Rio et même le paradis, pour le plus grand plaisir du nombreux public qui était, quand même, un peu conquis d'avance.



© Copyright Le Télégramme 2009